

Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 10.10.2022

Erstellt am: 10.10.2022

Redaktionelle Überarbeitung:

Sitzungsleitung: Cornelius, Lucie

Protokoll: Dima, Antonia

Raum: SCH 251

Sitzungsbeginn: 18.xx Uhr

Sitzungsende: 19:56 Uhr

Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Antonia Bothur
- Dmitrij Kraus
- Felix Behnisch
- Jessica Müller
- Johann Rabe
- Julius Herrmann
- Lena Fels
- Lena Träger
- Lucie Robinski
- Luzia Franke
- Therese Gaertig

entschuldigt gefehlt:

Merlin Müller
Sabine Richter

unentschuldigt gefehlt:

Christin Pfütze
Luka Pansegrau

Freie Mitglieder

- Anna Emmrich
- Annika Führer

- Anselm Naake
- Arnes Triemer
- Carl Graup
- Cedric Zimmermann
- Clara Germann
- Constantin Dobel
- Cornelius Lerch
- Florian Guhr
- Helena Kruse
- Julia Daetz
- Julius Hoffmann
- Kilian Purucker
- Lana Bahram
- Leonard Schwartz
- Marian Schwabe
- Maurice Hartung
- Oliver Hahn
- Roman Bense
- Sarah Demmler
- Tobias Klimmer
- Tobias Richter

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 11 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

1. Ini-Anträge

Anselm: Wunsch auf Esenachbereitung:

--> Nächste Woche Donnerstag

Cornelius: Auswertung der Fotos der ESE

--> Er ist dabei sie zu sichten, da es 2000 Stück sind. Es muss noch entschieden werden, wie wir die Fotos verwenden. Lobo will unsere Fotos verwenden für ihre Feier.

2. Protokolle

3. Berichte

TF Partyshit:

- - 08.10 Semesterauftaktparty lief gut. Manche denken, Techno DJs waren besser als sonst (waren richtig gut). Gemischte Meinungen zu Techno. Musik war bisschen zu laut.

ESE:

- - viel Spaß, wenig Verletzte.
- Schuhmannbau im Foyerbau gibt es Flecken, welche aufgrund von Denkmalschutz - nicht den Boden Putzen können. Die Siegerehrung hat lange gedauert.

Bericht Fakultätsrat:

- - gibt eine neue Juniorproffesioeren
- - Statistik II und Ökonometrie 1 überschneiden sich.

4. ToDo

4.1 FSR-Büro und ESE Lageraum aufräumen

FSR-Büro muss aufgeräumt werden. Ist vereinbart für den 01.11.2022.

Hülse-Büro behalten? Wir können es jederzeit räumen nach Cornelius, aber wir wollen mal nachfragen, ob wir es behalten dürfen.

4.2 FSR-Design, Modelinie

Lana: Gab ein Treffen in den Semesterferien. Die festen Designs stehen in der Gruppe. Es gibt eine Firma in näherer Auswahl. Anfrage für einen Probedruck wurde gemacht. 6,77€ ist der Preis für Probedruck. Es wird noch rausgefunden, ob die Größen relevant sind.

5. Finanzanträge

erledigt

6. Tagesordnung dmm.202x

6.0 VWI

6.1 Aktion "autofreier Campus" tuuwi

--> Wird auf nächste Woche geschoben

6.2 FSR-Fahrt

--> Antonia: Wer ist zuständig für die Mail, welche die Erstis einlädt.

Luzia: Wie ist der Umgang bei zu vielen Anmeldungen? Gehen wir dementsprechend über Mail oder über Whatsapp?

Cornelius: Frag Julius Herrmann nach einem Anmeldeformular von der Website. Vegetarisch/ Vegan / Glutenfrei/Alles. Besser ist nach generellen Unverträglichkeiten zu fragen?

Anselm: Habt ihr schon erklärt, was FSR-Fahrt ist?

Antonia: Dient dem Spaß, sich einander näher kennenzulernen und zu merken, dass der FSR cool ist.

Cornelius: Es wird noch diskutiert, ob wir Alkoholturniere machen.

Antonia: Es wird erklärt, wie der FSR aufgebaut ist. Gewählte Mitglieder und Geschäftsführer der einzelnen Fachbereiche sind angehalten, mitzukommen.
Cornelius: Vorschlag: Es wird in die Whatsappgruppe gestellt und nächste Woche wird darüber debattiert.

6.3 Flunkyball zu Bonding

Cornelius: Entweder eigenes Turnier machen oder Allstarteam stellen

6.4 Nikolausparty

Cornelius: Nachts kommen Nikolaus, Engel und Dämonen. Die wird angefangen zu planen. Datum muss noch überlegt werden. Ziel ist das ganze im Downtown zu machen. Planung wird jetzt gestartet. Jeder ist angehalten bei der Planung mitzumachen. Alle wollen einen Rock-Floor. Es wird überlegt welche Floors wir machen. TF Party sitzung wird einberufen. Schreibt Lucie wegen der Party

6.5 Braucht der FSR Facebook oder sollten wir anfangen Meta in Rahmen unserer Möglichkeiten zu boykottieren?

Tess: Facebook ist eh tot. Dort werden sinnlose Sachen ausgestellt. Vielleicht kann man einfach das auf der Website weiterleiten zur STAV.

6.6 Glühweinausschank 07.12.

Mail von Prof Leßmann:

- Er würde Rechnung für Glühwein übernehmen, will aber von uns Logistik und Unterstützung haben. Es ist noch unsicher, ob es eine Weihnachtsfeier gibt. Lucie wird in CC gesetzt. und kontaktiert sobald es weitere Infos dazu gibt
-FSR unterstützt?

6.7 Räume B35/36

Lucia: Chemnitz und Frau Schwartz waren in diesem Raum. Sie hatten die Bitte, dass sie auf ihrer Website schreiben, dass Lernräume sind. Es soll dazu noch ein Instagrampost gemacht werden, dass es jetzt Lernräume gibt. Es soll noch Namensvorschläge geben bzgl. Unterschied Lernraum/Lehrraum. Außerdem sollte das laut Anselm mehr gefeiert werden.

6.8 Herbst Bufak 2022

6.9 VWI Beerpongturnier:

Am Samstag kommt ein mittelgroßes Beerpongturnier. Im Countdown. 24-züiges Turnier. Es gibt einen coolen Preis, coole Begrüßung, finnische Gäste. 17.00 Uhr Einlass. 18.00 Uhr gehts los. Der Link ist in der FSR-internen Gruppe.

7. Sonstiges

Nächste Woche Donnerstag. Ese Nachbereitung:
Nächste Woche auch TF-Party Chat.

Cocktailhopping:

VWI möchte mit FSR gemeinsam Cocktailhopping haben. 15.11.2022 ist der Termin. Generell ist cool, aber potenziell ist Donnerstag vielleicht cooler.

Nächste Sitzung am 17.10.2022:

Sitzungsleitung: Dima

1. Protokoll: Antonia Bothur

2. Protokoll: Felix Behnisch

Abmeldungen:

Sitzungsende: 19.56